

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE MONSIEUR JEAN-FRANÇOIS DARDENNE, MAIRE DE NOGENT-SUR-OISE



Depuis plusieurs mois, le balcon de l'Hôtel de Ville arbore une banderole en soutien aux amis palestiniens du Camp d'Aïda en Palestine.



Depuis le 22 septembre, la Ville de Nogent-sur-Oise a actualisé la banderole de soutien au peuple palestinien.

Forts de notre **jumelage avec le camp palestinien d'Aïda** depuis plus de 15 ans, **forts des liens durables tissés** avec les Palestiniens de ce camp, je pense notamment au Président du Comité Populaire du Camp d'Aïda : Saïd Al Azzeh ou au directeur du Centre culturel Al Rowwad : Abdelfattah Abusrour, forts des nombreux projets menés en commun et à notre soutien constant à la population du camp d'Aïda, **la Ville de Nogent-**

sur-Oise se réjouit aujourd'hui de la reconnaissance annoncée de l'État de Palestine par le Président français Emmanuel Macron, reconnaissance qui doit avoir lieu ce lundi 22 septembre, à l'occasion de l'Assemblée générale de l'ONU. Cette reconnaissance permettra de faire avancer la solution dite "des deux états" pour une paix durable au Proche-Orient.

En soutien au peuple palestinien,

la Ville de Nogent-sur-Oise a choisi d'apposer une banderole sur le balcon de l'Hôtel de Ville en ce lundi 22 septembre : **"Soutien au peuple, à la terre et au drapeau de la Palestine"**.

Nous renouvelons ainsi encore et toujours notre soutien à nos Amis d'Aïda, à la terre et au Peuple de Palestine.

Jean-François Dardenne,
Maire de Nogent-sur-Oise

#NOGENTSUROISE  |  |  |  | 



VILLE DE

Nogent
sur-Oise

HÔTEL DE VILLE / 74 RUE DU GENERAL DE GAULLE
60180 NOGENT-SUR-OISE
03 44 66 30 30